



## 第4回 夢市場報告



9月16、17日の2日間、船橋総合住宅展示場にて第4回 夢市場が行われました。夢あみハウス以外で夢市場をするのははじめて。休日を使ってやるものもはじめて。「はじめて」尽くしの夢市場でした。

まずイベントハウス1階では、作家さんによるハンドメイド雑貨。2階では、カードリーディングの他、キャンドル・デコパージュといったワークショップ、そして今回は初の試み、フェイシャルエステとのコラボもあり！とっても楽しい空間になりました。（夢あみブログで詳しく紹介しています♪）

今回は、住宅展示場の折込チラシがかなりの部数、地域に配布されていたのもあり、期待に胸を膨らませていましたが、3連休だったこともあり、初日はお客様が少なく伸び悩み。。。でも2日目は起死回生とばかりにクーポンを配ったりヨーヨー釣りをやったり、また展示場イベントの1日どうぶつ村にも助けられ、なんとかいつもの夢市場の賑わいを取り戻すことができ、スタッフ一同安心。。チラシ配りも、出店チームメイトさんみんな率先して配ってくれました（涙）2日間のご来場者は約180人。本当に、チームメイトさんに助けられた2日間でした！

これから課題や反省点は、色々ありますが、とてもいい経験ができた2日間となりました。ご来店くださいましたお客様はじめ住宅展示場スタッフさんははじめ、チームメイトさん本当にありがとうございました～そして、そして、お疲れ様でした～



すべて紹介しきれず  
作品の一部です

### チームメイトさんの ニュース特集

No.2

#### 【noriちゃんのこだわり】



nori

こんにちはnoriです。  
落書きのような自由な刺繡を得意として、創作し活動しています。

私は作品を作る時、「自分らしく」を大切にしています。あまり他の方の刺繡作品は見ません。「この人凄いな～」と思うのも悔しいし、作風が似ていってしまう気がして。

創作に煮詰まったら。まず、しばらく針は持ちません。その間、絵本や写真集はよく眺めます。旅行記や花の本も。これは自分の好きなものを再確認できます。そして、好きなお店を見て回ります。一目で今の流行りの色が分かる事もあるし、素敵な服を見ると、これに合わせたバックは、なんていつの間にかまた作りたくなっていきます。

後は大好きおかりを集めます。例えお布選び。この時間は大好き。本当にわくわくします。刺繡糸の色も本当に多くて、見ているだけで幸せです。

今私は、子育てから受ける影響も沢山あって、作品には言葉にはできないものがいっぱい詰まっています。沢山の方との出会い、夢あみの存在も、また新しい作品になっていきます。ちょっと歪んだり、縫い目が粗かったりの私の作品ですが、刺繡は私にとって、一針一針丁寧に過ごす、大好きで贅沢な時間です。

end

Marche Vernaison, 5 t 3

Welcome

Time spent in garden  
the relief to you

OPEN

# 夢あみ通信

2012.9.30 -vol. 8-



~\*~ yume\* ami ~\*~

あなたのやってみたい  
を応援します。

### 「夢あみネット」とは

皆さんの「やりたい」「やってみたい」「ちょっと興味あるけど、できるかな？」などなどそんな方を応援するネットワークです。たくさんの方に創作の楽しさや喜びを体験していただくため、創作教室や勉強会、交流会、子供の感性を育てる為のワークショップやお楽しみ体験会等々、楽しい催しをたくさん企画しています。

『夢あみネット』は、個人でやりたいプラン、チャレンジしてみたい夢をお持ちの方を応援しています！ぜひ一緒に夢を実現させましょう。

